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T 
oute initiative en faveur de la planète mérite d’être 
relayée, c’est pourquoi nous vous informons qu’un 

collectif de citoyens organise, en partenariat avec la 
paroisse Saint-François, une série de soirées (23 Février, 
11 Mars et 15 Avril) pour comprendre, s’informer et agir 

sur les enjeux écologiques et le développement durable. 
Pour tout renseignement: 06 43 28 47 38 

Michel Garde Conseiller Municipal 

 

 

 
 

 

P 
ourquoi aujourd’hui dans 
nos pays aux crises 

successives, ne porte-t-on pas 
à la connaissance de tous les 
multiples initiatives, concrètes 

et efficaces, prises par des 
hommes et des femmes qui se 

sont détachés du modèle 
productiviste et consumériste. 
Ce dernier montre ses limites, 

épuise notre terre et ne 
profite qu’à une minorité. En 
effet que se soit en 

a g r i c u l t u r e ,  h a b i t a t , 
pédagogie, économie et même 
démocratie….il existe des 

solutions ou chacun d’entre 
nous pourrait avoir sa place. 
Réveillons-nous, oui il est 

possible de changer les 
choses. Encore faut-il le 
vouloir !  

 
Marie-José 

Faure 
Présidente du 
GRIM 
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EDITO 

 

    

 
 

L 
a  construction du nouveau 

cinéma semble avancer bon 

train.  D’ores et déjà se pose la 

question du devenir des anciens locaux du Family. 

Nous pensons que ce site doit rester dédié à l’activité 

culturelle. C’est pourquoi les élus de la liste  « Un projet 

citoyen social et solidaire » et le GRIM ont travaillé un 

projet, qu’ils ont présenté au maire et à l’adjoint en charge 

de la culture. 

Ainsi nos élus et le GRIM 

démontrent, une fois de 

plus, qu’ils sont pour la 

commune une force de 

proposition. 

 

PAROLES 

D’E
LUS 

C 
’est toujours avec une certaine émotion 
que nous publions ce numéro de Février. 

Largement consacré aux questions d’écologie et 
de citoyenneté, il ravive nos souvenirs avec 
notre ami Narcis Ollé qui nous a quittés il y a 

six ans déjà. 
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Préparation du conseil : samedi  13 février 2016 9h00 local des élus.  

Conseil municipal : Jeudi 18 février 2016 à 19h15, Salle Prieuré Bas 

Pour nous contacter, s’abonner ou se désabonner : fildeterre@lesbarques.fr 

 Retrouvez nos parutions sur : http://www.projetcitoyen.fr/ 

Et sur https://www.facebook.com/gauche42170 

 A A  NOTER

NOTER
  

 

V 
ous empruntez certainement ce rond-
point, plus ou moins régulièrement : 

c’est celui de la Gouyonnière, à la limite 
des communes de La Fouillouse et 

d’Andrézieux-Bouthéon. 

Le Conseil général de la Loire a concentré 
sur ce Rond-point les deux tiers de la 
circulation venant du sud de la Plaine en direction de Saint-

Etienne ! 

J’emprunte cette voie plusieurs fois par semaine à l’heure de 

pointe en direction de Saint-Galmier ; entre 7h et 9h du matin, 
je ne mets jamais moins de 10 minutes, plus souvent 15, à 
parcourir les quelques centaines de mètres qui séparent Saint-

Just de la Gouyonnière. Ensuite, je croise une file ininterrompue 

de véhicules jusqu’à Saint-Galmier. 

L’ouverture du nouveau tronçon jusqu’à Saint-Marcellin n’a rien 

arrangé ! La frénésie de construction de logements (sociaux ?) 

sur les deux rives de la Loire ne fera qu’aggraver la situation. 

L’absence d’alternative (transports en commun) adaptée vers 

Saint-Etienne pèse aussi très lourd. 

Il ne reste plus qu’à encourager l’implantation de plates- formes 

logistiques sur les zones industrielles de Loire-Forez…                                                    

          Norbert Verrier 

 

Absence de marquage !Absence de marquage ! 

F 
in octobre, côté St Just, le Conseil Départemental a refait 

l'enrobé du rond point du cimetière, et celui du début du 

boulevard Jean Jaurès..... Mais sans les marquages au sol qui sont 

parait-il, à la charge de la commune ! 

Après plusieurs relances du Conseil Départemental, les services techniques municipaux ont 

répondu qu'ils ne pouvaient faire les travaux par "manque de moyens"!!! 

Faut-il attendre un accident pour qu'on matérialise enfin le passage piéton??? Celui-ci est 

emprunté par des collégiens, des lycéens, sans compter les jours d'enterrement, et les usagers 

du covoiturage…La sécurité des Pontrambertois ne devrait pas avoir de prix ! 

                                                                                       Nicole Toubin 

 

Demain Demain   

J 
usqu’au 2 Février, le 

d o c u m e n t a i r e 

« Demain » est à l’affiche 

du cinéma Family. 

Il propose en deux heures 

un tour du monde 

d’initiatives citoyennes 

dans les domaines de 

l’agriculture, de l’énergie , 

de l’éducation… 

Jamais ennuyeux, mais 

pédagogique et accessible 

ce film démontre que 

chacun, là où il vit, peut 

prendre part à la 

construction d’une société 

plus équitable, plus 

é c o l o g i q u e ,  p l u s 

responsable. 


